

„Crux“-Sommerfest mit Goldwäsche und erstem Flohmarkt

Es erwarten Sie die neue Barbara-Kapelle und sternenüberflutete Dome

VESSER ■ Besucherbergwerk und Waldgasthof „Schwarzer Crux“ im Wald bei Vesser laden vom 12. bis 14. August zum Sommerfest.

Los geht's am Freitag, 16 Uhr, wenn die Mitglieder des Bergbauförder- bzw. -traditionsvereines zu Führungen durch die gewaltigen Magnetitstollen bitten, vorbei an der neuen Barbara-Kapelle. Von 20 000 Lichtersterne werden die hohen Dome illuminiert und es erklingen magische, gregorianische Gesänge. Führungen durch den Berg kann man sich ganztägig anschließen.

Auf Goldsuche an der Vesser können Besucher mit viel Geduld am Sonnabend und Sonntag, 10 Uhr, mit Hans-Rainer Bergmann gehen. Das hat sich bei den Hobby-Schürfern schon gut herumgespröchen.

Für musikalische Unterhaltung sorgt Onkel Frensch, für das Kulinarische der Waldgasthof sowie die Kuchen- und Tortenafel der Vereinsmitglieder.

Am Sonntag spielt ab 10 Uhr die Gehrener Residenzkapelle auf. Crux-Inhaber Karl Rieger



Es warten auf Sie: der Goldwäscher Rainer, Maskottchen Cruxel und Bergmann Lothar (v.l.).
Foto: K. Rieger

kündigt auch den ersten Flohmarkt im Gelände an, zu dem sich Hobbyhändler noch schnell

bei ihm anmelden können

☎ 036782/60606.

got